Bericht über den Schüleraustausch mit Enniskillen 2022

Der traditionelle Schüleraustausch des Brackweder Gymnasiums mit der Enniskillen Royal Grammar School in unserer nordirischen Partnerstadt hat dieses Jahr zum ersten Mal nach der Corona-Pause wieder stattgefunden. Alle Beteiligten, (Schülerinnen und Schüler, Lehrerinnen und Lehrer und auch die Eltern) waren sehr aufgeregt, als es am 21.09.22 um 3:30 Uhr morgens endlich losging. Die Hinreise verlief problemlos und die Stimmung war von Anfang an prächtig. Auf dem Schulhof der Partnerschule wurden unsere Teilnehmerinnen und Teilnehmer von den Gastfamilien herzlich empfangen.

In den darauffolgenden Tagen erwarteten uns täglich neue nordirische und irische Highlights. Angefangen vom Schulbesuch über das Erkunden der Stadt bis hin zu Ausflügen in Orte der näheren Umgebung und an die Nordküste gab es viel zu entdecken und zu lernen. Die ausgewogene Mischung von Spaß und Kultur machte jeden Tag erneut Lust auf mehr. Die auf den Busfahrten angestimmten gemeinsamen Fangesänge von deutschen und nordirischen Schülerinnen und Schülern zeigten deutlich, dass die Stimmung unter den Teilnehmenden durchweg positiv war.

Der offizielle Empfang durch den amtierenden Bürgermeister von Enniskillen fand dieses Mal im Enniskillen Castle statt, wo wir später noch eine Reise zu den Ursprüngen unserer vom Wasser umgebenen Partnerstadt gemacht haben.

Am UNESCO Weltkulturerbe Giant's Causeway spürten wir die Naturgewalten hautnah beim Erklimmen der Basaltsäulen im Kampf gegen den starken Wind.

Die neuere Geschichte mit dem Schwerpunkt des Nordirlandkonflikts wurde uns auf einer geführten Tour auf den Stadtmauern Derrys/Londonderrys näher gebracht.

Wieder zuhause in Brackwede warten nun alle sehnsüchtig auf den Gegenbesuch der Austauschpartnerinnen und -partner im nächsten Herbst, wo es mit einem ebenfalls spannenden Programm weitergehen wird.

Cornelia Deegen und Nora Sievert